
Protokoll der Dorfvollversammlung am 02. November 2021 

Eröffnung der DVV und Begrüßung durch die Dorfratssprecherin Valeria 

TOP 1 – Vorstellung vom Dorfrat und der Ämter 

- Erklärung, was bzw. wer der Dorfrat ist, wozu es ihn gibt bzw. warum es die Ämter gibt bzw. 

braucht 

- Vorstellung aller Ämter mit Erläuterung, was als Zuständige/r jeweils zu tun ist und ob es jeweils 

noch unbesetzte Ämter gibt 

TOP 2 – (Neu-)Wahlen 

Es wird jeweils einstimmig gewählt: 

- Alexander Flisiak als zweiter Finanzbeirat 

Weitere Wahlen, ebenfalls jeweils einstimmig: 

- Marcel von Borstel für den Werkstattraum 

- Lea Seguin, Franz Krocher und Fatoumata Traore für den Kinoraum 

- Alan Abdallah für den Musikraum 

- Schließlich werden en Bloc alle bisherigen Zuständigen, die ihr Amt weitermachen, im Amt 

bestätigt. Das sind: 

o Camilla Wörner für die Werkstatt 

o Michelle Trifonov, Sebastian Heinz, Anne Abraham und Sophie Noel für den Musikraum 

o Felix Pfeffer für den Fitnessraum 

o Luisa Vögele und Gregor Seifried für den Film AK 

o Line Hellwig für den Gemeinschaftsraum in LKW10 

TOP 3 – Wohnzeitverlängerung 

- Da es im vergangenen Semester vermehrt Missverständnisse gab weist Valeria nochmals darauf 

hin, dass eine Empfehlung für eine WZV seitens Dorfrates erst dann ausgestellt werden kann, 

wenn 2 Semester aktives Engagement besteht und dabei pro Semester min. 50% Anwesenheit in 

den Dorfratssitzungen vorliegt. Dabei macht es kein Unterschied, ob man Inhaber einer oder 

mehrerer Ämter ist.  

TOP 4 – Finanzen 

- Gregor berichtet, dass es aufgrund des erneuten Vorstandswechsels und dem damit verbundenen 

Verwaltungsaufwand mehrere Wochen dauern kann, bis weitere Auszahlungen getätigt werden 

können.  

- Ankündigung: Die Satzung des Studentendorf Hibuka Finanzverein muss überarbeitet werden. 

Nachdem Alex als neuer Vorstand eingetragen ist, wird es eine offizielle Vereinssitzung geben.  

TOP 5 – Sonstiges 

- Der Kinoraum hat ein Sofa abzugeben – Gemeinschaftsraum ist interessiert. 

- Das Hochbeet für WT 9 wurde genehmigt, Sophie kümmert sich um die Umsetzung mit den 

Hausmeistern. 

- Der Musikraum benötigt weitere 100,- für die Anschaffung eines neuen Klaviers, da der 

Finanzbeirat vorübergehend keine Zahlungen tätigen (s.o.) kann, wird das Thema erneut 

aufgegriffen, sobald wieder möglich.  

- Valeria nimmt Kontakt auf bzgl. eventueller Corona-Maßnahmen seitens Studierendenwerk 

Die nächste Sitzung findet am 07.12.21 um 20.00 Uhr statt.  

Dank an alle Anwesenden fürs Kommen, Schließen der Sitzung  


